

# Accessoires, Accessoires!

Von Styling-Coach Stephanie Maar



Spätestens beim Blick in die Schaufenster der Königstraße ist klar, dass die Ausrede, wir hätten immer noch Spätsommer, ausgedient hat – es ist eindeutig Herbst! Denn während die Bäume zunehmend bunter werden, stimmt die Mode dunkle Töne an: schwarz, braun, hellgrau, dunkelgrau, mausgrau, steingrau, alles grau? Von wegen! Gegen die saisonale Farb-Tristesse gibt es ein modisches Heilmittel, das ich Ihnen gerne ans Herz lege: Accessoires!

Schals, Tücher, Strumpfhosen, Stulpen, Mützen, Hüte, Ketten, Armreifen, Broschen, Taschen – bedienen Sie sich aus dem schier unerschöpflichen Fundus dieser aufpeppenden Kleinigkeiten. Und greifen Sie dabei beherzt in den Farbtopf. Aber Achtung, es herrscht die Gefahr der Überdosierung! Setzen Sie darum lediglich Akzente: Mit einer farblich und förmlich üppigen Holzkette zum schlichten Wollpullover zum Beispiel. Oder mit bunten Stulpen, die aus dem mittlerweile alltäglichen Jeans-in-die-Stiefel-Look einen absoluten Hingucker machen. Oder mit einer XL-Wollmütze, die sich wunderbar als frischer Ausgleich zum dunklen Mantel macht. Oder, oder, oder...

Sie sehen, der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt, denn Accessoires sind echte Verwandlungskünstler und zudem viel günstiger als ein neues Outfit. Also, probieren Sie einfach mal etwas aus. Solange Sie den Grundsatz „weniger ist mehr“ beachten, werden Ihre Winteroutfits farbliche Frühlingsgefühle bekommen. Versprochen!

Haben Sie eine Frage an unsere Styling-Expertin? Dann schicken Sie uns eine E-Mail: [redaktion.krefeld@westdeutsche-zeitung.de](mailto:redaktion.krefeld@westdeutsche-zeitung.de)



**Handtaschen können im Herbst für modische Farbtupfer sorgen.**